

*Obras que cambian vidas!*



Nuestra maquinaria realiza la ampliación de la vía Borja - Sumaco en el valle del Quijos para ser asfaltada en los próximos meses.



Readecuamos el área de juegos de la Unidad Educativa Juan XXIII con la colocación de césped sintético. Esta obra beneficiará a los niños de 3 y 4 años de edad.



Se realizó el mantenimiento vial y la construcción de un puente que beneficia a los productores de la comunidad Shalcana en Puerto Napo.



Napo presente en ONU HABITAT III. Se promocionaron emprendimientos productivos y turísticos en la Feria de Prácticas Locales innovadoras en la Universidad Católica del Ecuador, Quito.



Prefecto de Napo realizó la inauguración de las baterías sanitarias en el Centro Educativo Bilingüe Yawari, cantón Archidona.



Gracias a la coordinación del Sumak Kawsay Wasi, niños de diferentes cantones de Napo fueron intervenidos para la reconstrucción de labio leporino y paladar hendido.



Emprendedores artesanos de la provincia de Napo intercambiaron experiencias de buenas prácticas con técnicos del GAD PROVINCIAL DE MANABI y el GAD MUNICIPAL DE MONTECRISTI. La Prefectura de Napo impulsa la capacitación de nuestros artesanos.

Síguenos en

